
RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL.

20 juin 2025 18h30.

Présents : Didier Marc, Christian Garrigue, Etienne Gavouyère,  Patricia Letellier, Stéphanie Modolo, Jean-Philippe Peyrot, 

Catherine Vaillant, Berry Vos.

Absente excusée : Isabelle Gensou, 

Absents : Christophe Bourdier. Gilles Delmares,

Date de convocation : 12 juin 2025.

I. VALIDATION du PV  DE LA RÉUNION DU 01/04/2025.

Le compte rendu est approuvé à l’unanimité

II. DELIBERATIONS.

1. Travaux de la Place du Bourg + ruelles du Bourg et Mercadial.

 3 entreprises ont répondu à l’appel d’offres : Eurovia, La Colas et Muret, 
 Sur proposition de Mr Jeante notre maitre d’œuvre le marché va être confié à l’entreprise 

Muret  selon les critères techniques et financiers.
 Les travaux débuteront début septembre par la ruelle Mercadial, puis la place, et enfin la route 

du Bourg. 3 semaines de préparation du site sont prévues, puis 15 semaines de travaux 
suivront. Un plan de circulation est prévu pendant la durée des travaux.

 Les pièces constitutives de ce marché public doivent être transmises à la Préfecture pour 
contrôle de la légalité. L’ATD nous assistera pour cette opération.

 Une réunion aura lieu le 1 er juillet à 9h30 en présence du maitre d’œuvre, de Muret et du 
responsable de la Gestion des eaux pluviales du Grand Périgueux..

Le conseil municipal soutient ce choix à l’unanimité et donne pouvoir au Maire pour la signature des 
documents relatifs à ce marché. 

2. Chemin du Colombier.

 Aucune opposition n’a été enregistrée à l’issue du délai légal suivant  l’enquête publique. La 
mairie met donc en vente le chemin du Colombier à 1,50€ le mètre carré. Le cabinet Agefaur 
est chargé d’évaluer la surface de ce chemin.

Le conseil municipal approuve donc la vente  de ce chemin à l’unanimité.

3. Mise à jour du tableau des effectifs au 1er juillet 2025.

 Danièle Marches part à la retraite à cette date.
 L’équipe municipale est  constituée de deux adjoints administratifs : Christophe Vaillant pour 16h 

de  Elise Fraysse pour 8h.
 Deux agents de maitrise : Sophie Courdent pour 26h ; Thierry Merillier pour 21h10.



La mise à jour du tableau des effectifs comme énoncé ci-dessus est approuvée à l’unanimité.

4. Régie de recette.

 La régie de recettes créée pour le paiement des photocopies réalisées à la demande des 
habitants n’enregistrant plus aucun mouvement depuis des années doit être dissoute

  Cette délibération est actée à l’unanimité par le conseil.

5. Compétence Animation et concertation dans le domaine des milieux aquatiques

En vue de transférer la compétence  ‘’animation et gestion des milieux aquatiques ‘à terme au  Bassin 
de l’Isle, chaque commune titulaire de cette compétence doit au préalable transférer cette compétence 
au Grand Périgueux qui la transférera pour ses 43 communes.

Ce transfert de compétence est validé à l’unanimité par le conseil municipal.

 Mr VOS précise par ailleurs que nous conservons la compétence Gemapi pour les cours d’eau 
traversant notre village.

6. Désignation d’un coordonnateur pour le futur recensement 2026.

 Christophe Théot  exercera la fonction d’agent recenseur pour cette enquête 
 Sur proposition du Maire , Étienne Gavouyère sera le coordonnateur communal pour gérer 

les statistiques en coordination avec l’INSEE
 Une formation d’une journée est prévue l’automne prochain l’enquête elle-même aura lieu 

durant janvier/février 2026.

Validation de ces propositions par le conseil à l’unanimité.

III. CHANTIERS EN COURS.

1. Réception des travaux intérieurs de l’abbatiale.

 La réception des travaux du second transept sud a été retardée de 15 jours  la couleur des 
badigeons n’étant pas satisfaisante. Le carrelage du sol a été rénové   les carreaux abîmés 
remplacés et le sol a été ciré.

 L’installation électrique a été totalement revue par l’entreprise SPIE
 La petite porte en bois du transept sud sera restaurée par l’entreprise Gendre car le menuisier 

initialement choisi a dénoncé son engagement.
 La toiture de l’intégralité de l’abbatiale va être révisée et réparée par des cordistes. Ce chantier 

exigera trois semaines d’intervention.
 La réouverture de l’abbatiale sera effective le 23 juin prochain.

2. Place du bourg.

 Le Maire présente le plan de financement envisagé pour cette opération :



 L’agence de l’eau participera à hauteur de 50% des travaux de végétalisation et de 
désimperméabilisation pour un montant d’environ 76 000€

 Nous solliciterons le solde du supplément écologique du Grand Périgueux
 L’État financera à 40% le projet à hauteur de 91 000€
 Enfin la commune  devra prendre en charge20 % du montant total soit 45 000euros.

3. Villages Fleuris et matinée citoyenne.

 La matinée citoyenne  du7 juin a permis à notre village de se présenter sous le meilleur jour 
pour la visite d’évaluation du jury des Villages fleuris des efforts réalisés dans le verdissement 
du bourg. Plus de 40 bénévoles ont œuvré au sein des 3 ateliers proposés cette année

 Quelques conseils de jardinage et d’entretien ont été suggérés par les membres du jury
 à l’équipe en charge de ce domaine 

 L’opération participative  Matinée citoyenne mérite d’être renouvelée ; de nombreux chantiers 
de débroussaillage des chemins seraient nécessaires en plus des interventions dans le bourg 
même. 

4. Entretien des routes de la commune.

 Le programme 2025 concerne principalement :
 Suite de la route des Crêtes de Ste Alvère au carrefour avec le chemin de Vaudune,
 Site de dépôt des poubelles de Malivert,
 la rue du stade ; la cote des Fourtous 
  installation de caniveaux au début de la route des Frères Nicaud et de Vaudune et problème 

de la buse 

III. QUESTIONS DIVERSES.

1. Écoles et RPI.

 Le conseil du SIVOM s’est réuni à Journiac pour aborder les révisions des tarifs de ramassage 
des élèves du collège et des lycées.

 Le conseil d’école a évoqué l’évolution des effectifs pour 2025-26, la répartition des élèves 
selon les niveaux.

 RPI : Suite à une enquête multi publics, l’évaluation du RPI par les parents, enfants et 
professionnels est très positive et encourageante.

 La réunion du SIVOS est planifiée pour le lundi 16 à 18h30 à Limeuil. Un recrutement d’un 
ATSEM est en cours en vue de remplacer un départ à Limeuil.

2. Logement du presbytère.
 Cette location a été libérée fin mai. Les lieux ont été laissés dans un état satisfaisant, excepté 

une porte abimée à remplacer.
 Cela sera entrepris pendant les travaux de changement des fenêtres planifiés en même temps 

que celles du restaurant.
 Une interrogation subsiste quant à la future destination de ce local (priorité au logement d’une 

famille après travaux ou annexe ou logement saisonnier pour le restaurant).

3. Programme estival des associations de Paunat.

 Une soirée cinéma en plein air le 10 juillet présentera un film avec Blanche Gardin intitulé 
« Un monde merveilleux »; plusieurs marchés gourmands accueilleront paunatois et 

touristes ; la fête votive du 15 aout complétera ce programme.



  Musique en Sol proposera cet été trois conférences dans la salle des fêtes ; et donnera 5 
concerts à Chancelade, Périgueux et 3 à Paunat. 

 Les Amis de Paunat tiendront leur exposition annuelle salle Vignal du 1er au 15 aout ; le 
thème retenu en 2025 est celui des Fêtes à Paunat.

 La mairie réunira les Paunatois autour du pot traditionnel du 15 août  
 Une réunion en présence de Mme Basset et de Berry Vos concernant la préservation de la bio 

diversité et du patrimoine naturel se tiendra en mairie mardi 17 dans la matinée dans une 
volonté d’un travail commun avec Ste Alvère.

Fin de séance à 21h

************


